

Presseinformation

Eintracht-Ultras „Schaika Braunschweig“ unterstützt Kinderonkologie des Städtischen Klinikums Braunschweig mit 10.000 Euro

Geschäftsführung
Stabsstelle Kommunikation und MedienInterimistische Leitung
Oliver Füllgraf, LL. M. (Stellenbosch)
Moritz RachnerBearbeitet durch
LMKontakt
T 0531/595-1556
F 0531/595-1599
Pressestelle@skbs.de
www.skbs.de

Datum

19.01.2026

Mein Zeichen

E-Mail

pressestelle@skbs.de

Bildunterschrift: Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Dr. Andreas Beilken nimmt die Spende der Schaika Braunschweig von Luca F. und Leon M. zusammen mit Fundraiserin Tanja Loebert entgegen. Bildnachweis: skbs/Kevin Galasso

Braunschweig. Die Kinderonkologie des Städtischen Klinikums Braunschweig hat eine Spende in Höhe von 10.000 Euro von den Ultras „Schaika Braunschweig“ erhalten. Die Übergabe erfolgte durch die Gruppenmitglieder Luca F. und Leon M., die den symbolischen Spendenscheck an Dr. Andreas Beilken, Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin, überreichten.

Die Mitglieder der Gruppe „Schaika Braunschweig“ engagieren sich seit vielen Jahren für krebskranke Kinder in Braunschweig, nachdem sie 2014 ihren Freund Mark an Krebs verloren haben.

Der nun gespendete Betrag kam durch privates Engagement im Rahmen einer gemeinsamen Veranstaltung zusammen.

„Uns ist es wichtig, die Erinnerung an Mark lebendig zu halten und Menschen beiseitezustehen, die in einer ähnlichen Situation sind“, sagte Luca F. bei der Übergabe. „Mit dieser Spende möchten wir die wertvolle Arbeit der Kinderonkologie stärken.“

„Die Verbindung zur Kinderonkologie ist für unsere Gruppe über die Jahre gewachsen“, ergänzte Leon M. „Es ist gut zu wissen, dass die Mittel direkt dort eingesetzt werden, wo sie einen Unterschied für die Kinder und ihre Familien machen.“

Dr. Andreas Beilken bedankte sich im Namen der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin für die hohe Spende: „Wir schätzen den Einsatz und die langjährige Treue der Ultras sehr. Derartige Spenden ermöglichen uns Angebote, die über die reine medizinische Versorgung hinausgehen. Sie tragen dazu bei, den Kindern und ihren Familien Momente der Ablenkung, Freude und Normalität zu schenken – und genau das gibt Kraft und Hoffnung.“

Auch in der Kinderonkologie ist Mark unvergessen. Als Oberärztein Dr. Johanna Scheer-Preis von dem Besuch der Ultras erfuhr, kam sie dazu und erinnerte sich gemeinsam den Besuchern an den ehemaligen Patienten – ein bewegender Moment, der zeigte, wie lebendig Marks Andenken bis heute ist.

Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum skbs

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.489 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern. Mit 22 Kliniken, 10 selbstständigen klinischen Abteilungen und 8 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 50.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Zwei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

Klinikum Salzdahlumer Straße

Klinikum Celler Straße

und das skbs Reha-Sportzentrum in der Nîmes Straße und das Sozialpädiatrisches Zentrum (SPZ) in der Theodor-Heuss-Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 460 Millionen Euro pro Jahr.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter:
<https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.